

Six nouveaux prêtres de l'Opus Dei africains

Samedi dernier, 5 mai 2018, le Cardinal Robert Sarah a ordonné à Rome 31 nouveaux prêtres de la Prélature de l'Opus Dei. Parmi eux, six étaient des Africains, dont un Ivoirien. Nous vous les présentons.

07/05/2018

Jean Eudes Tehia:

Né en 1985 à Abidjan (Côte d'Ivoire), il est le benjamin d'une famille catholique, avec 2 frères et 4 sœurs. Il a fait ses études secondaires dans une école dirigée par les frères Capucins. C'est l'un de ces religieux qui l'a mis en contact avec l'Opus Dei, lorsqu'il débutait ses études de droit à l'Université d'Abidjan. Il a travaillé pendant deux années dans le cadre d'un projet de promotion des droits de l'Homme. Il a ensuite étudié le droit canonique à l'Université de Navarre (Espagne). Il achève en ce moment sa thèse de doctorat dans cette discipline.

Pedro Okafor:

Il est né à Ibadan (Nigéria) en 1985 d'une famille catholique. Il a lui aussi 2 frères et 4 sœurs ; l'une d'elles n'est plus. Après ses études d'ingénieur informatique à l'ESUT, il a travaillé comme stagiaire à la Lagos Business School -LBS, au département de

Technologies et d'Information. Puis, il a commencé ses études de théologie en Espagne et les a achevés à l'Université Pontificale de la Sainte Croix (Rome).

Frederick Oraegbou:

Il est né à Ibusa, dans l'état du Delta (Nigéria), en 1982. Il est le 5è d'une famille de 9 frères et sœurs. Il est titulaire d'un diplôme en Comptabilité et Gestion de l'université du Nigéria, obtenu au Campus d'Enugu en 2007. Il a travaillé pour un cabinet d'Audit à Ibadan. Il a été ensuite professeur de Mathématiques au Whitesands School de Lagos de 2010 à 2011. Puis en 2012, à Pampelune (Espagne), il a fait des études de philosophie et de théologie à l'Université de Navarre. Il a poursuivi ses études à Rome en théologie morale. Titulaire d'un master dans cette spécialité, il achève en ce moment, sa thèse de théologie.

Elobuike Anthony Asogwa:

Il est né à Enugu (Nigéria) en 1986. Il a 5 sœurs et frères, dont l'un est prêtre. Après l'obtention de son diplôme d'ingénieur, il a travaillé quelques années à Lagos. Puis, il a étudié la théologie à l'Université de Navarre (Espagne). Il a ensuite obtenu un master, puis un doctorat en théologie dogmatique à l'Université Pontificale de la Sainte Croix (Rome).

Jude Karuhanga:

Il est né à Kampala (Ouganda) en 1984 d'une famille catholique. Il a 3 frères et 3 sœurs. Il a fait des études d'ingénierie électrique, à l'Université de Makerere, sanctionnée par la mention très honorable. Il a ensuite étudié au Kenya, pendant deux ans, à l'Université de Strathmore dont il est diplômé en Technologies de l'Information. Il est ensuite allé à Rome. Il a étudié la philosophie et la

théologie à l'Université Pontificale de la Sainte Croix, tout en s'occupant de la maintenance du système informatique de Cavabianca, le séminaire international de l'Opus Dei à Rome.

Donatus Wainaina:

Né à Eldoret (Kenya), il est l'ainé d'une famille de 3 frères. Il a fait des études de Comptabilité et Gestion à l'Université de Strathmore de 2006 à 2008 ; puis, il a obtenu un diplôme en Sciences Humaines à l'Université de Nairobi. Il a ensuite étudié la théologie à Rome, à partir de 2011, à l'Université Pontificale de la Sainte Croix.
